



## Lundi 5 janvier

publié le 06/01/2015

### Descriptif :

Première journée dans les Pyrénées

Après un départ matinal de Montmoreau, nous sommes arrivés à 12h30 à la Mongie pour le déjeuner.

A 14h, nous sommes montés en téléphérique au Pic du Midi.



La douceur des températures nous a permis de profiter des terrasses pour découvrir et admirer la chaîne des Pyrénées... Un animateur scientifique nous a présenté les principales activités scientifiques de l'observatoire avant que nous ne visitions le musée.



Après cette première visite, nous sommes repartis pour Saint-Lary pour nous installer au centre de Charente...  
Une bonne nuit bien méritée !

### Portfolio

